

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Errichtung eines Autobusbahnhofes in Auhof für den überregionalen Verkehr

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Frau Stadtrat für Stadtentwicklung, Mobilität, und Wiener Stadtwerke, Mag. Ulrike Sima, wird ersucht, sich im Rahmen des VOR die Errichtung eines Autobusbahnhofes in Auhof für den überregionalen Verkehr einzusetzen.

Begründung

Schon jetzt stehen die Benutzer der Busse täglich im Stau und verlieren wertvolle Arbeits - und Freizeit, da die Fahrpläne der Buslinien mit mehr als 380 Kursen also 24.000 bis 32.000 Fahrgästen nicht eingehalten werden können. Der Nahverkehr soll weiterhin von Hütteldorf abfahren. Die Fernverkehrslinien jedoch vom neuen Bahnhof Auhof.

Zusammen mit der Verlängerung der U4 nach Auhof würde das zu einer weiteren Entlastung der Westeinfahrt, aber auch Westausfahrt führen.

BR Silvia Steiner